

静岡大学理学部同志会会報

NO. 15

発行所
静岡大学理学部同志会
静岡市大谷836
大谷理学部内
Tel 054-237-1111代
赤池大樹
会長

貪欲・瞋恚・愚痴



理学部同志会会长

赤池大樹

私が静岡大学理学部数学科を卒業しましたのは、昭和四十四年三月です。この三月で丁度三十年になります。静岡大学としては五十周年を迎えたが、理学部が誕生して三十四年が経ちました。

同志生の皆さん一年が改まり、新しい気持ちでそれのお仕事や生活に取組んでおられるることと思います。静岡大学の創立五十周年がいよいよ間近に迫りました。奇しくも西暦一〇〇〇年代最後の年に、この記念すべき日を迎えることに私はいま、深い感觸を覚えています。



静岡大学長

佐藤博明

理学部同志会の皆さんへ

報学部新設など着実な発展

静岡大学は、戦後学制改革の中でも、旧制静岡高校、浜松工専などを母体として、

静岡・浜松の両キャンパスに六つの学部と、平成八年に新設された大学院理工学

静岡大学はかつてない厳しい状況の中にあり

各分野にわたり戦後日本社会の発展に多大な貢献を果たしてきました。

今日、国立大学はかつて

の、新しい大学づくりに取り組む決意を新たにしており

ます。

この記念すべき年を迎え

るにあたり、すでにご案内

ないように、事業後援会のこ

れども腹を立て、あの人は

幸せいしなと他人をねたみ

ます。愚痴とは、愚か

さです。仕事で失敗したり、

家庭の不和があるといな

どで自分だけがこんなに不

幸なんだろうと考えます。

しかし、考えてみると、

そのままが現実なのです。

今の自分の置かれている立

場そのものが現実なのです。

それを怒つても、嘆いても

どう変わるものでもあります。

それをそのまま受け

入れて、ありがたく思えれば、

きっと幸せになるのでしょうか。

うね。たいへん難しいこと

ではありますが、このよう

なことを最近考えております。

ます。

石垣を積みあげる

理学部長 太田吉彦

記念事業が終わったら消滅するものである。

最近、少し様子が変って

きました。規約なども整備

し、きちんとした連合体と

して発足させよう。とい

うのも何か変である。一応参

加しておこう。という結論

に達しました。

尚、副会長の石渡、理事の

御意見がありましたら、

連絡お願いします。

このためには連合体に参加しないとい

うのも何か変である。一応参

加しておこう。という結論

に達しました。

いつ、理学部同志会だけ

の発行だけで手一杯で、実

質的な協力はできない。と

1999年3月15日

皆様、今年は静岡大学開学五十周年、半世紀の節目となる記念の年です。大学が取り組んできた記念行事の紹介と、五十周年記念事業に協力した理学部同窓会が初めて企画した、理学部同窓生による同窓生のための「年のコトニチャエルト」について紹介したいと思います。

現在の、静岡大学創立五十年周年記念事業推進委員会では、学内アンケートなどをもとに企画立案をし、以下のよろうな刊行、催しを含む記念事業をすることになりました。

① 静岡大学五十周年記念特集と記念写真集の刊行

② 静岡大学特別研究プロジェクト「クト人間と地球環境」

五月二十七日(木)於・大学会館

③ 記念バネル討論会「人間と環境」六月一日(火)於・浜松アクティシティ

④ 映画「ガイアシンフォニー」第三番、講演会「人環境 地球(ガイア)」と祝賀会 六月五日(土)於・静岡グランシップ

⑤ 美術展(グランシップ・6／1～6／6・書展(伊勢丹・6／3～6／8)・演奏会(グランシップ・6月六日(日))

⑥ モニュメントの制作(『静岡』と(浜松)両キヤンバスに設置する。

⑦ 県賞論文募集(『静岡大学への提言』一般と学生の部)このほか、ロゴマークの作成五十周年記念歌が六月五日披露されます。静岡新聞が、静岡大学と共に、公開講座『二十世紀とは何か?』を開催中、静岡・浜松キヤンバス・イラストマップ作成などが主なものです。この計画全体を紹介する『総合パンフレット』は、四月の

完成予定です。インターネットを用いて、是非五十年のホームページ（<http://www.ipcs.shizuoka.ac.jp/sbnwada/>）をお持ちの方は、記念行事の終わったあと、夏休み前に理学部同窓会主催五十年周年記念コンサートを計画しています。七月二十日（火）海の記念日、場所は静岡市民文化会館大ホール、奈良康佑さん（理学部・一九八三年卒業）、ピアノソロによる静岡交響楽団と共演、グリーグのピアノ協奏曲第一番、その他を計画しております。

開学五十年という開み記事を、静岡新聞朝刊に、こゝの二月十九日から毎週火曜から金曜に連載しております。それによると、第一回の冒頭で、敗戦直後で国は金がなかつたので、地方分権を御旗に開学に当たる県民募金をして設立基金を調達したとあり、そのときは、すでに総合大学のないのは、全国でも四～五県くらいしか残つていなかつたと書かれています。(二十一世紀にかけて静岡大学は、もつと静岡という地の文化・教育の底支えをし押し進めれる牽引車とならなければいけないと想います。のんびりとはしていたものの、開學直前にかるうじて目標額に達したとあります。今回の五十周年記念事業の後援会の資金集めの活動が難儀儀しているのも、獲得遺伝的因素があるかも知れないと言いつつも目標額八、〇〇〇〇万円が、やつと一月末で、六、〇〇〇〇万円を越え、もう一押しと語うところまできました。五十周年事業を是非成功させるためお恵まれになつていた方は一刻も早く、余裕の土にあつてはなおいつそうのご協力ををお願いいたします。夫婦の金婚式となれば、人生よくぞ抱してきたものだと盛大なお祝いをすることでしょう。

平成9年度静岡大学理学部同窓会会計報告 (～H.10.3.31)	
収入の部	回
前年度よりの継越	2,762,301
終身会費他	2,508,000
名簿代	10,000
受取り利息	4,114
	計5,284,415
支出の部	
印刷費	60,785
通信費	308,810
会議費、事務用品費、払込手数料等	198,238
備品代	0
総会費	0
積立金（特別会計）	2,000,000
	計2,567,833
差引残高	2,716,582

以上報告致します。
平成10年3月31日
会計担当理事 浅野安人
杉本寿久
金子正純
監査の結果、報告の通り相違ありません。
監査官 藤井義道

松山 初男

支取り利息	29,153
支出の部	
特別支出	0
	計0
	<u>差引残高</u> 12,817,508

同窓会報十四号の発送に際して、「静岡大学創立五十年記念事業」への参加(資金援助)のお願いを同封いたしました。

事務局より

テニスは馬鹿の一つかえで、最近初級者を抜け出せたようです。多分に相棒の腕に頼つて居る気はしますが草トーナメントで参加賞以外に販品が取れるようになってしまった。戦利品は、書類、スポーツタオル、ショーツバックといったところ。物自体は粗末な物ばかりですが、参加費を取り返したと言う満足感と達成感がなんとも言えず向上心をそそります。まだ優勝の経験はないので、十年目は是非ึんでも言えず向ふ心をそそります。

掃除」というのが二年F組の
ルール。このように、私の
一日が始まる。

授業 眠そうな生徒がいる。
私は「立って寝るなら許す。
無理なことは承知。しばらくして集中できない子がい
る」と、いきなり息抜きタイマー
にはいる。

私 「小嘘、その一。向こうう
たらお坊さんが来るよ。」
生徒 「そうかい。」
そのうち、三郎が悪のりして
てくるので

私 「三郎は最近態度し
だな。」

生の窓
ばスネ夫やのび太やしずみちゃんもいて、クラスの娘
圓である。仕事はたくさんあるが、「狭いながらも、寒
しい我が家」ならぬ「悪い奴がいるながらも、楽しいよ
ラス」を作りたいですね。

無題

地球科学科 川口哲也

卒業して十六年、分析装置の販売を行っている会社に勤めています。

最近のダイオキシンや

身近な自然に対する興味が薄れ、人工的な世界だけにのめり込む。また自分事だけを考え、周囲のことや将来のことへの配慮がない。ましてや、今住んでいる地球や宇宙の事なんか論外なのでしょう。

自分も含めもつともつ、危機感をもつて対処に考えていかないと大変な事になるような気がします。

地球科学科時代は過去地球で起こった出来事を分析していましたが、今のこの地球に対する思いを学生達に伝え、将来的な地球が少しでも安心できる存在になってくれたらと思います。